

## SUMMARY

# FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KELUHAN KELELAHAN MATA PADA PEKERJA PENGGUNA KOMPUTER DI UNIVERSITAS ESA UNGGUL JAKARTA BARAT

Created by FARIDA MARASABESSY

**Subject** : KELELAHAN, MATA, KOMPUTER  
**Subject Alt** : TIRED, EYE, COMPUTER  
**Keyword** : keluhan kelelahan mata;istirahat mata;durasi kerja;jarak monitor

### Description :

Penggunaan komputer diseluruh dunia mengalami peningkatan dari waktu ke waktu. Pemakaian komputer biasanya menghabiskan waktu berjam-jam terutama bagi pekerja yang menggunakan komputer sebagai alat bantu kerja utama. Berdasarkan suatu survey di Amerika serikat, rata-rata waktu kerja yang digunakan untuk bekerja dengan Komputer. Semakin lamanya seseorang bekerja dengan komputer, mengakibatkan keluhan serius pada mata. Keluhan yang sering diungkapkan oleh pekerja komputer adalah kelelahan mata yang merupakan gejala awal, mata terasa kering, mata merah, mata berair, pandangan menjadi kabur, penglihatan ganda, sakit kepala, nyeri pada leher, bahu dan otot punggung. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan keluhan kelelahan mata pada pekerja pengguna komputer di Universitas Esa Unggul Jakarta barat. Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif observasional dengan pendekatan cross sectional dengan jumlah populasi dan sampel sebanyak 36 responden. Analisis untuk penelitian ini adalah Uji Chi-Square. Hasil Penelitian ini didapatkan hasil bahwa sebagian besar memiliki istirahat mata kurang baik, durasi kerja juga kurang baik dan jarak monitor dengan mata juga kurang baik. Tidak terdapat hubungan yang signifikan pada faktor, usia, jenis kelamin, masa kerja, dan pendidikan. Dimana masing-masing memiliki pvalue lebih dari 0,05 Namun memiliki pengaruh yang signifikan pada faktor istirahat mata, durasi kerja dan jarak monitor. Dimana masing-masing memiliki pvalue kurang dari 0,05. Kesimpulan : Faktor-faktor yang berhubungan dengan kelelahan mata adalah istirahat mata, durasi kerja, jarak monitor.

**Contributor** : Yayah Karyanah, S.Sos, MM  
**Date Create** : 26/08/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201331073  
**Collection** : 201331073

**Call Number** : 31-2016-S027  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor